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有關東涌裕雅苑銷售事宜的提問 

 

 

   方龍飛議員通知本會，在本年 2 月 20 日舉行的離島區議會  

會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   自東涌裕雅苑推出銷售後，本人收到一些有關該

屋苑實用面積的查詢。 

 

    就此，本人誠邀房屋署派員出席會議，回答以下

問題。 

 

    現時裕雅苑實用面積和公屋實用面積的計算是

否相同？ ” 
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